
 

 

 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和４年 ５月２３日（月）  15：30 ～ 17：00 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 本館第３会議室 

 ＊ 出 席 者 ： ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 □ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 ■ 遠藤 智也 氏 

(野田 恵委員の代理者) 

 ■ 山中 直大 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 □ 古谷 のりえ 委員 □ 畠山 玲奈 委員 ■ 坂倉 有美 委員 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 青木 聡 精神保健福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員 ※■：出席者□：欠席者 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 

 

1 開会あいさつ 

 山田会長より  

「お疲れ様です。本日は暑くなりましたが、ネットワークミーティングの結果やロードマップ（案）から本

年度の方向性等を見出せていけたら良いなと思いますので、本日もよろしくお願いします。」 

 

2 報告事項 

 (1) 基幹相談支援センターからの提案・課題 

① アーチ開催予定表の改定 

新型コロナウイルスに伴う給付関連事務により、当初予定していた会議室が使用できなくなっ

たため、会議室の変更を行った。 

3 議事 

 

 

(1) 各チームの報告事項について 

① 人材育成チーム・・・5/20(金)開催 

・ 課題分析委員からの話を受け、今年度の活動計画書について協議した。昨年度も研修

の企画はしていたが新型コロナウイルスの影響で中断していた。 

今年度は参集型での研修開催を目指すこととした。次回の運営会議までには、今年度

の活動計画書を提出予定。 

② みしまるネットチーム 

・ みしまるネットミーティングを 6/27(月)13：15～開催する。地域生活支援拠点等事業を

開始するにあたり、事前に実施要綱・協力事業所の手続き等の説明と事例を通してイメ

ージを深めてもらう内容のグループワークを企画した。 

⇒運営委員も出席してもらい、みしまるネットの整備進捗状況の確認および検証等を行

う場とする(＝運営会議)。 

 



 

 

⇒前回運営会議での意見を基に修正した『三島市地域生活支援拠点等事業(みしまる

ネット)実施要綱（案)』について、報告がなされた。 

③ 児童期の連携を検討するプロジェクト・・・5/23(月)開催 

・ メンバー交代に伴い、新たなメンバーとの話合いを行った。 

先ずは昨年度からの取組み等について情報共有を行い、“今後、教育分野等とどのよう

につながりつつ協力し合えるのか”といった難題に対し、発達支援課の浅井特任指導主

事に相談した。“教育分野の方々はアーチの事業を知らない”“教育分野の方を新たな

運営委員に選任しアーチを理解してもらう(理解のないままでは単発の会議しか参加し

てもらえないのでは)”“上席者(組織)の理解を得ることで継続した協力が得られる”等の

考えから『体制構築（パイプ作り）が先決では』との結論に至った。 

組織的な動きとなることから運営会議に諮ることとした。 

⇒運営委員からも共感が得られ、プロジェクトチームにて組織的な体制構築(点と点では

なく面と面でのつながり)に向けた検討、意見集約をしてもらうこととした。 

④ 相談・サビ管連携チーム 

・ チーム会議は、６月に開催予定。チーム設置計画書を作成中。題分析委員からの課題

提起を受け、下記の課題を整理した。それらに対応したプロジェクト立上げのための検

討、運営を行っていくこととなる予定。 

* 課題の集約と場の設定 

* 情報の集約 

* 相談・サビ管連携のためのチェックリストの活用等 

 

(2) 令和３年度ネットワークミーティングについて 

(1) 4/30までの配信期限を終え最終結果としては視聴回数 105件で、前年度より多い視聴

回数となった。アンケート結果は項目によりバラツキがあり 10～18件くらい。 

(2) 令和 3年度の結果・反省点を踏まえ、令和 4年度のネットワークミーティングについて早

い段階で検討を開始する等の事務局案を提案。 

運営委員からは、“少人数で協議した方が効率よくまとめることができるのでは”との意

見が聞かれ、時期を見て早い段階でプロジェクトを立上げ検討していくこととなった。 

 

(3) 令和４年度・５年度のロードマップについて 

前回の運営会議で協議された内容に修正したロードマップで運営委員に再確認がなされた。 

・ 確認内容 

* ロードマップの詳細情報が適切か 

* ロードマップの表記の仕方が適当か 

* 体制についての振返り方法をどのようにしていくか 

【評価方法案】 

・評価のしづらさから主観的なものを数値化する方法が良いのでは 

・数値で評価されたものから何故この結果になったかの等の根拠を共有し合う 

 

 



 

 

 

(4) その他 

・野田委員が 5/31(火)で三島市社会福祉協議会を退職することとなった。運営委員を任期途中

で退任する場合、今までは後任者の選任をし引き継いでもらっていたことから、今回も後任者の

選任等については法人で検討してもらうこととなった。 

 

4 閉会あいさつ 

 久保副会長より 

「本日もありがとうございました。チームやプロジェクトが動き始め、新たな課題等が出てきたりしてい

ます。皆さんと共有しながらまた進めていきたいと思いますので、よろしくお願いします。ありがとうござ

いました。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和４年６月２７日（月） １３:１５～１５:００ 

場所： 三島市社会福祉会館 ４階 

  


